

Dandim 0818 Malang-Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo M.Han Rangkul Semua Komponen Wujudkan Ketahanan Pangan Nasional

Suferi - XPRESS.CO.ID

Jun 1, 2024 - 15:31



Photo Istimewa

MALANG- Dandim 0818/Malang-Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo, M. Han., bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Malang,

melaksanakan kegiatan Panen Raya di wilayah Turen. Acara bertema ini "Bersama Tani Tangguh Kita Wujudkan Ketahanan Pangan Menuju Malang Makmur untuk Indonesia" ini berlangsung meriah di persawahan Desa Tanggung, Kecamatan Turen, Kabupaten Malang. (05/2024)

Kegiatan Panen Raya ini merupakan upaya bersama dalam memperkuat ketahanan pangan di Kabupaten Malang. Letkol Inf Yuda Sancoyo menegaskan pentingnya sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menghadapi tantangan ketahanan pangan.

"Kolaborasi yang baik antara semua pihak sangat penting untuk mewujudkan ketahanan pangan yang tangguh, tidak hanya untuk Malang, tetapi juga untuk Indonesia," ujarnya.



Letkol Yuda juga mengucapkan terima kasih yang mendalam atas kerja keras petani dalam mendorong Kabupaten Malang menjadi lumbung pangan Nasional.

Selain panen raya, acara ini juga diwarnai dengan penyerahan bantuan secara simbolis berupa 4 unit Hand Tractor kepada para petani. Bantuan tersebut diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah tersebut.

"Dengan adanya bantuan Hand Tractor, kami berharap para petani dapat mengolah lahan pertanian mereka dengan lebih efisien dan menghasilkan panen yang lebih baik," tambah Letkol Inf Yuda Sancoyo.

Turut hadir dalam acara ini Bupati Malang, H. M. Sanusi, S.E., yang menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. "Kegiatan ini adalah langkah nyata untuk mewujudkan Malang yang makmur dan sejahtera melalui ketahanan pangan," katanya.



Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan sektor pertanian di Kabupaten Malang semakin kuat dan mampu menghadapi tantangan ke depan. Panen Raya di Turen menjadi bukti nyata komitmen semua pihak dalam mendukung ketahanan pangan dan kesejahteraan masyarakat. ***